

Publié le 23/05/2013 à 08h49

© www.sudouest.fr 2013

Orthez : la vocation d'agriculteur en images

Le lycée agricole organise une exposition photo. Transmission familiale, passions et difficultés du métier sont dits à travers les clichés.



C'est assez rare. Les élèves ont adopté une démarche artistique pour parler de leur futur métier (Luce Gardères)

Réaliser une expo-photos à partir de clichés apportés par les élèves, et en faire un événement ouvert au public, c'est le beau projet porté par l'artiste Caroline Pandelé auprès d'une vingtaine d'élèves de bac pro CGEA (Conduite et Gestion d'Exploitation Agricole) au lycée professionnel agricole (LPA) d'Orthez.

Les clichés, émouvants, évoquent les racines de la vocation agricole souvent née pour ces jeunes au sein de leur famille : histoires de transmission, souvenirs émouvants évoqués au fil de photos légendées accrochées le long du mur dans le hall de l'établissement.

Le projet a été mené grâce à un partenariat fructueux entre Geneviève Ducournau, professeur d'éducation socio-culturelle au LPA et le centre Image-Imatge qui a permis la rencontre avec l'artiste toulousaine Caroline Pandelé. **Les élèves, peu habitués à ce genre de démarche artistique de leur propre aveu, en ressentent une joie et une fierté d'autant plus grande, visible sur leurs visages rayonnants.**

L'exposition, intitulée « **Mémoire et avenir** » et dont le vernissage a eu lieu mardi soir, est visible tous les jours de 9 h à 17 h 30 jusqu'au 20 juin.

PUBLICITÉ